

# DELIK HUKUM

## Jamin Keamanan Pelaksanaan Debat Pilkada, Polres Maros Siagakan 105 Personel

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.DELIKHUKUM.ID](http://MAROS.DELIKHUKUM.ID)

Nov 3, 2024 - 12:42



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Maros - Sebanyak 105 personel Polres Maros diturunkan dalam pengamanan Debat Publik Pasangan Calon (Paslon) pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Maros.

Acara debat Publik perdana Pilkada Kabupaten Maros digelar di Ballroom Hotel Claro Kota Makassar, Minggu (03/11/2024).

Kabag Ops Polres Maros Kopol Abriadi, S. Ag, mengatakan sebanyak 105 personel Polri diturunkan untuk mengawal dan mengamankan kegiatan debat publik Pilkada Maros.



"Untuk pengamanan sebanyak 105 personel yang dikerahkan, terdiri dari personel pengamanan terbuka dan pengamanan tertutup," katanya.

Dikatakan Kabag Ops, pengamanan debat ini akan dilakukan secara berlapis. Mulai dari pintu masuk hingga ke dalam lokasi debat.

"Kami telah menyiapkan tiga ring pengamanan, pengamanan pertama di luar hotel mulai dari pintu masuk, kedua di halaman Hotel dan sekitarnya, dan ketiga penyekatan di jalan masuk menuju lokasi debat," jelas Kabag Ops.

Ditambahkan dia, hanya peserta yang memiliki tanda pengenal resmi dari KPU Maros yang diperbolehkan masuk ke area hotel.

"Kami saring siapa saja yang akan masuk, tamu hotel, dan simpatisan yang menggunakan ID card," sambungnya.

Sehari sebelumnya Polres Maros melaksanakan simulasi pengamanan, Satreskrim bersama Satsamapta Polres Maros telah melakukan sterilisasi lokasi untuk mencegah potensi gangguan.

"Kemarin kita telah melakukan simulasi pengamanan, segala persiapan telah kita siapkan, termasuk mengantisipasi segala kemungkinan yang kira-kira bisa menjadi potensi gangguan," katanya.

Sementara itu, Kasubsi Penmas Sihumas Polres Maros Ipda A. Marwan P. Afriady mengimbau dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, terutama saat pelaksanaan debat Publik.

"Mari kita bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada 2024," imbuh Ipda Marwan. (Humas Polres Maros/\*)